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Novo Oriente comemorou o Dia do 
Trabalhador com grande Festa

Prefeito Filho Noronha autoriza 
e Departamento de Transportes 
inicia recuperação de estradas 
em todo o município

Dia do Evangélico é comemorado 
em Quixeramobim

MOMBAÇA
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PARAMBU

Secretaria de Assistência Social 
promove festa em homenagem 
ao Dia das Mães

NOVO ORIENTE

ICÓ

PÁGINA 06TAUÁ

Tauá comemora os 7 anos 
de inauguração do Centro de 
Negócios vereador Zózimo 
Ricarte Júnior
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MEC corta verba de R$ 450 mil 
e estudantes do IFCE de Tauá 

protestam na Câmara Municipal O Desmonte da educação: 
crime contra o povo

Primeiro, foi a reforma do ensino médio, arbi-
trária e obedecendo aos interesses do mercado. 
Depois, o congelamento por vinte anos dos inves-
timentos em educação. Agora, o corte dos orça-
mentos das universidades federais. O projeto de 
destruição da educação pública brasileira anda a 
pleno vapor.

O Ministério da Educação vai congelar R$ 5,8 
bilhões de seus gastos. Será a sua parte no cri-
minoso corte de R$ 29,5 bilhões dos recursos do 
poder executivo.

Instituições de ensino federais, com esta medi-
da, estarão sem um terço (30%) de suas verbas, o 
que impedirá o pagamento das contas básicas. Na 
prática, avalia-se que só conseguirão ficar abertas 
até agosto.

Bolsonaro aumenta os estragos de Temer. Esses 
governos expressam puro desprezo pelo que nosso 
povo conquistou. Com estes cortes, tentam sufo-
car a universidade pública que produz tecnologia, 
remédios, por exemplo. Produz, sobretudo, profes-
sores para um país tão carente de escolas e livros.

Quem produzirá a próxima vacina? Quem dará 
aulas nos cmeis, escolas e colégios Brasil afora da-
qui para frente? Destruir as universidades não é só 
um ataque a servidores, professores e estudantes, 
é um crime contra o povo.Estudantes, pro-

fessores e fun-
cionários do 

Instituto Federal do 
Ceará-Campus de 
Tauá, realizaram uma 
manifestação de pro-
testo, contra o cor-
te de 30% nas ver-
bas para a Educação 
anunciado pelo Go-
verno Federal na se-
mana passada.

Portando faixas, 
cartazes e palavras 
de ordem, a manifes-
tação saiu no Campus 
do IFCE e foi encer-
rada na Câmara Mu-
nicipal onde estava 
acontecendo a sessão 
ordinária.

O Presidente da 
Casa, vereador Valde-
mar Jr., fez a leitura 
de um requerimento 
de apoio aos mani-
festantes que foi as-
sinado por todos os 
vereadores presen-
tes, que se compro-

meteram em mobili-
zar a bancada federal 
votada na Região dos 
Inhamuns para traba-
lhar em Brasília para 
reverter o corte de 
verbas que provocará 
grande prejuízos na 
Educação do país.

Diretor do IFCE
 de Tauá fez 

pronunciamento 
na sessão

O professor José 
Alves Neto, foi convi-
dado pelo Presidente 
da Câmara à usar a 
Tribuna do Plenário 
para expor a situação 
do Instituto Federal 
de Tauá com os cor-
tes de verbas deter-
minados pelo MEC.

Em sua fala, o Di-
retor disse que além 
das universidades fe-
derais, também estão 
sendo prejudicados 
600 Institutos Fede-
rais espalhados pelo 

país. Ele esclareceu 
que o corte é dife-
rente de contigencia-
mento e que atingirá 
também a Educação 
básica(ensino infantil 
e fundamental) preju-
dicando os alunos ma-
triculados nas escolas 

municipais, diante da 
falta de recursos para 
o transporte escolar e 
alimentação dos estu-
dantes. A queda no re-
passe de verbas para 
o IFCE de Tauá será 
de R$ 450 mil durante 
o ano de 2019.
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Deputada Patrícia Aguiar apresenta projeto de lei que 
preserva os fósseis encontrados no Ceará

Érika Amorim defende projeto que prioriza atendimento 
às mulheres vítimas de violência sexual

A deputada estadu-
al Patrícia Aguiar 
(PSD) apresentou 

projeto de lei que declara 
integrantes do patrimônio 
cultural do Estado os sítios 
paleontológicos localizados 
no território cearense. 

Na prática, a matéria 
tem o objetivo de preser-
var os fósseis encontrados 
na Região do Cariri, nos 
municípios de Barbalha, 
Crato, Juazeiro do Norte, 
Missão Velha, Nova Olin-
da e Santana do Cariri, 
área que compõe a Bacia 
Sedimentar do Araripe e é 
reconhecida mundialmen-
te como um berço natural 
de fósseis. De acordo com 
a proposta apresentada a 

coleta de fósseis só poderá 
ser feita por paleontólogos 
ou técnico com atividade 
afim e seu transporte de-
pendem de autorização 
oficial. Para que os fósseis 
sejam transportados para 
fora do Estado, será neces-
sária a realização de um 
convênio e somente po-
derá ser feito para estudo 
científico sendo que, pre-
viamente, o fóssil terá que 
ser catalogado. Quanto à 
exploração sócio-econô-
mica do fóssil, ela só será 
permitida para o incremen-
to do turismo, com vista ao 
desenvolvimento regional 
e sob a supervisão de ins-
tituição sediada no Ceará 
dedica à pesquisa em Pale-

ontologia. 
“Essa matéria é extre-

mamente necessária para 
preservar esses fósseis que 
são testemunhas da histó-
ria de milhões de anos e 
que são alvos de roubo e 
de contrabando. Estima-se 
que existam milhares de 
fósseis do Cariri espalha-
dos no mundo. São fontes 
da nossa história que estão 
se perdendo”, justifica Pa-
trícia Aguiar. 

O prefeito de Santana 
do Cariri, Pedro Henrique, 
é um dos principais de-
fensores da proposta de 
preservação dos fósseis. 
“Projetos semelhantes 
já foram votados no Rio 
Grande do Sul e em Minas 

Gerais. Infelizmente, é um 
patrimônio nosso que está 
sendo ameaçado. Existem 
estimativas que existem na 
Região, mais 10 milhões de 
fósseis a serem descober-
tos”, destaca o prefeito que 
esteve reunido com a de-
putada Patrícia Aguiar e o 
presidente da Assembleia, 
deputado José Sarto. 

Para se ter ideia da im-
portância da preservação, 
semanas atrás foi desco-
berto o fóssil de uma rã 
de 120 milhões de anos, 
na Chapada do Araripe. 
A partir dessa descoberta 
será possível traçar origens 
de mil espécies.  O projeto 
de lei será apreciado preli-
minarmente pela Comissão 

de Constituição de Justiça 
para receber parecer e em 
seguida tramitará nas co-

missões técnicas pertinen-
tes para, finalmente, ser 
votado em plenário.

Érika Amorim defende 
projeto que prioriza 
atendimento às mu-

lheres vítimas de violência 
sexual

A deputada Érika Amo-
rim (PSD) ressaltou, duran-
te o tempo de explicações 
pessoais da sessão plená-
ria da Assembleia Legislati-
va (dia 23/04), que deu en-

trada em um projeto de lei 
para garantir atendimento 
prioritário às vítimas de 
violência sexual nas unida-
des de atendimento públi-
cas e particulares.

Segundo a parlamentar, 
os dados de violência sexu-
al contra mulheres, crian-
ças e adolescentes são 
alarmantes. “Precisamos 

cada vez mais de ações 
que possam minimizar esse 
problema”, afirmou. 

Érika alerta que mulhe-
res em situação de violên-
cia são usuárias assíduas 
dos serviços de saúde. “As 
manifestações clínicas da 
violência podem ser agu-
das ou crônicas, físicas, 
mentais ou sociais. A ofer-
ta de atendimento humani-
zado e eficaz às mulheres 
que sofrem por situação de 
violência nos serviços de 
saúde segue como desafio 
em todos os níveis de aten-
ção”, justifica.

VIOLÊNCIA SEXUAL 
CONTRA CRIANÇAS E 

ADOLESCENTES
A parlamentar apro-

veitou o tempo na tribuna 
para registrar sua partici-
pação na Oficina Estadual 
de Monitoramento do Pla-
no de Enfrentamento da 

Violência Sexual contra a 
Criança e Adolescente, que 
aconteceu no dia 29 de 
março, em Fortaleza.

Segundo ela, no evento 
– organizado pelo Centro 
de Defesa da Criança e do 
Adolescente do Ceará (CE-
DECA), do Rio de Janeiro, 
com apoio do Fórum Per-
manente de ONGs de Defe-
sa de Direitos de Crianças e 
Adolescentes Ceará (DCA) 
e do Conselho Estadual de 
Direitos da Criança e do 
Adolescente (CEDCA) – foi 
discutido o cenário atual do 
enfrentamento à violência 
contra crianças e adoles-
centes na política estadual 
de assistência social.

Érika Amorim enfatizou 
que, em muitos casos, a 
violência sexual acontece 
dentro de casa e é pratica-
da pelos próprios familia-
res. “Participei de encontro 
para debater essa proble-

mática e pude constatar a 
necessidade de mais polí-
ticas públicas para acolher 
essas vítimas”, salientou.

Ela pontuou que, entre 
os temas mais abordados 
no encontro, estava a re-
vitimização, um sofrimento 
emocional e psicológico in-
fligido à criança pela lem-
brança do trauma a relatar 
as circunstâncias e o ato 
em si a que foi submetida.  
“Não é fácil tratar de uma 
política pública como esta, 
que depende da articula-
ção de Saúde, Assistência 
Social, Conselho Tutelar, 
Rede de Acolhimento. Sem 
dúvida, essa é uma política 
que precisa ser melhor dis-
cutida”, observa.

Segundo Érika, dados 
do Ministério da Saúde 
apontam que dentre as 
violências sofridas por 
crianças e adolescentes 
no Brasil, o tipo mais no-

tificado é o estupro (62% 
em crianças e 70,4% em 
adolescentes). A deputada 
destacou que, no Ceará, 
há apenas uma delegacia 
especializada para aten-
der as vítimas de violên-
cia. “Também na rede de 
atendimento da saúde 
ainda existem muitas de-
ficiências que precisamos 
tratar”, assinalou.

A parlamentar que é 
presidente da Comissão 
da Infância e Adolescência 
da Casa, adiantou que vai 
tratar o tema no colegia-
do, buscando ações para 
minimizar os altos núme-
ros da violência sexual. 
“Parabenizo a todos que 
trabalham exaustivamente 
em ações para combater a 
violência, como as igrejas 
que sempre se engajam 
em trabalhos importantes 
que fazem a diferença”, 
assinalou.

Foram aprovados, 
na sessão plenária, 
dois requerimentos 

de autoria da deputada 
Aderlânia Noronha (SD), 
solicitando ao Departa-
mento Estadual de Rodo-
vias (DER-CE) a recupe-
ração e a pavimentação 
asfáltica dos trechos das 

Requerimentos de Aderlânia 
Noronha para recuperação asfáltica 

é aprovado na AL
CE – 351 e CE- 187, que 
ligam o município de Qui-
terianópolis ao município 
de Novo Oriente, e do 
trecho da CE – 277, que 
liga a sede do município 
de Parambu a BR-020.

“São inúmeras as recla-
mações por quem precisa 
passar por esses locais. 

Os moradores reclamam 
da dificuldade de acesso 
às ruas e do perigo de aci-
dentes. Além disso, mui-
tos condutores já tiveram 
seus veículos danificados, 
situação que se agrava 
ainda mais devido às chu-
vas”, pontuou a deputa-
da. A parlamentar afirma 

que a pavimentação dos 
trechos irá beneficiar dire-
tamente os habitantes da 
região. “Além do desloca-
mento mais seguro, a me-
lhoria viária irá favorecer 
o comércio, facilitando o 
escoamento da produção 
e impulsionando a econo-
mia do Inhamuns”.
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O deputado fede-
ral Domingos 
Neto (PSD), re-

lator do orçamento da 
União para 2020, se reu-
niu dia 08 de maio com o 
reitor do Instituto Fede-
ral de Educação, Ciência 
e Tecnologia do Ceará 
(IFCE), professor Virgílio 
Araripe.

Na pauta da reunião, 
a solicitação de desblo-

A Comissão de 
Constituição e 
Justiça (CCJC) 

da Câmara dos Depu-
tados aprovou proposta 
que pretende proibir for-
necedores de entrarem 
em contato com os con-
sumidores que tiverem 
previamente manifestado 
o desinteresse em rece-
ber ofertas por meio te-
lefônico. A medida está 
prevista no Projeto de 
Lei 9615/18, do Senado 
Federal.

Segundo o texto, para 
proibir chamadas e men-
sagens com conteúdo 
promocional, o consumi-
dor deverá inscrever, sem 
custo algum, os números 
de telefone fixo ou celu-
lar em um cadastro de 
bloqueio a ser criado por 
órgãos públicos de defe-
sa do consumidor.

O deputado fede-
ral Domingos 
Neto (PSD), 

acompanhado do líder da 
bancada do PSD na Câ-
mara Federal, deputado 
André de Paula, da de-
putada estadual Patrícia 
Aguiar (PSD) e do ex-vi-
ce-governador Domingos 
Filho, se reuniu com o 
ministro da Saúde, Luís 
Henrique Mandetta. Du-
rante o encontro foram 

Genecias comemora a aprovação do bloqueio 
de ofertas por telemarketing na CCJC

O relator na CCJC, 
deputado Valtenir Perei-
ra (MDB-MT) apresentou 
parecer pela constitucio-
nalidade da proposta. 
“Urge que o Congresso 
Nacional legisle no sen-
tido de estabelecer me-
canismos que protejam 
o consumidor do marke-
ting invasivo”, avaliou 
Pereira. Ainda segundo 
o relator, a proposta pro-
tege “o consumidor dos 
incontáveis e repetitivos 
contatos feitos pelas 
empresas para o ofere-
cimento dos seus produ-
tos ou serviços”.

O deputado federal 
Genecias Noronha dis-
se que outros projetos 
foram apresentados so-
mando ao PL 9615/18, 
onde destacou que ope-
radoras de serviços de 
telemarketing ficam 

obrigadas a oferecer um 
canal direto e facilitado, 
por meio telefônico ou 
eletrônico, para que o 
consumidor possa incluir 
ou retirar seu contato da 
lista de interessados em 
produtos e serviços de 
determinada empresa. 

Segundo Genecias, a 
proposta estabelece tam-
bém que, em qualquer 
contato telefônico, deve 
ser informada uma tecla 
para interromper a cha-
mada e automaticamente 
remover o consumidor do 
cadastro de telemarke-
ting da empresa por qua-
tro meses.

O texto ainda limita a 
realização das ligações 
com ofertas aos seguin-
tes horários: das 9h às 
21h em dias de sema-
na; e das 10h às 13h 
aos sábados.

Deputado federal Domingos Neto se reúne com 
ministro da Saúde e pede mais recursos

tratados assuntos de in-
teresse do Governo do 
Estado, da Prefeitura de 
Fortaleza, dos Consór-
cios Públicos de Saúde e 
de municípios cearenses 
que representa na Câ-
mara dos Deputados.

A pauta incluiu o au-
mento de teto da saúde, 
incremento de custeio 
de média e alta comple-
xidade (MAC) e da as-
sistência básica (PAB), 

aquisição de equipa-
mentos hospitalares e 
investimentos na re-
forma e construção de 
hospitais e postos de 
saúde. “Foi uma reu-
nião bastante proveito-
sa, o Ministro foi bem 
receptivo às demandas 
e acredito que possa-
mos avançar bastante 
na área da saúde em 
nosso estado”, destacou 
Domingos Neto.

Deputado Domingos Neto se reúne com o reitor 
do IFCE e debate corte de verbas

queio orçamentário do 
Ministério da Educação 
para IFCE. “Durante a 
reunião, o reitor nos 
apresentou as deman-
das do Instituto e a ne-
cessidade dos recursos. 
Somos sensíveis à soli-
citação e educação tem 
que ser prioridade”, disse 
Domingos Neto.

O IFCE teve R$ 32,7 
milhões bloqueados.
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Momentos de 
muita alegria 
marcaram à 

noite do dia 08 de maio 
com a entrega de premia-
ção dos Jogos Escolares 
do Ceará - Etapa Munici-
pal 2019, no auditório da 
EEEP, Joaquim Filomeno 
Noronha. A Administra-
ção Parambu Cada Vez 
Melhor, por meio da Se-

A Admin i s t ração 
Parambu Cada 
Vez Melhor ini-

ciou a recuperação das 
estradas em todo o muni-
cípio de Parambu, mesmo 
ainda não tendo oficial-
mente encerrada a qua-
dra invernosa.

O Prefeito autorizou ao 
Departamento de Trans-
portes do Município a ini-
ciar a recuperação de to-
das as estradas, iniciando 

A Prefeitura Muni-
cipal de Parambu 
por meio da Se-

cretaria de Infraestrutura, 
intensifica a construção 
de passagens molhadas 
no município, e várias 
obras já estão em an-
damento, como a cons-
trução no trecho que dá 
acesso aos Merejos. 

As obras fazem parte do 
pacote de investimentos 
assinado pelo prefeito, no 

Prefeito Filho Noronha autoriza e Departamento de Transportes 
inicia recuperação de estradas em todo o município

pelas mais transitadas, 
como é o caso Parambu, 
Campo Grande, Novo As-
sis, Açude dos Alexandri-
nos e Parambu Umbuzei-
ro. Segundo o Secretário 
de Transportes, todas as 
estradas vicinais do mu-
nicípio serão recuperadas 
o mais rápido possível.

Parambu é o Primeiro 
do Estado a iniciar a re-
cuperação de suas estra-
das e tem se destacado 

em toda a região pela 
qualidade dos serviços.

A Administração Pa-
rambu Cada Vez Melhor 
tem realizado grandes 
obras, para melhorar o 
acesso da população, seja 
com construções de Pas-
sagens Molhadas, recupe-
ração de estradas, patro-
lamento em vias vicinais e 
muitos outros benefícios 
que tem melhorado o trá-
fego de todos.

Solenidade de encerramento dos Jogos Escolares 
2019 premia os melhores da competição

professores de educação 
física. Tudo deu certo com 
muita organização. Para-
benizo a todas as escolas 
que participaram do even-
to. Precisamos continuar 
dando todo apoio e supor-
te ao esporte escolar. 

A Secretária da Educa-
ção Keylla Torquato, agra-
deceu o trabalho de toda 
a equipe organizadora, a 

todos os profissionais que 
incentivam nossa juven-
tude a praticar esporte. O 
esporte escolar deve en-
sinar a perder e a ganhar 
com honestidade, algo 
que os atletas levarão 
para a vida. 

Investir no esporte es-
colar é fundamental, para 
o desenvolvimento de 
uma sociedade forte.

Prefeitura inicia construção de passagens molhadas que 
beneficiarão quatro comunidades

último dia 4, na Câmara de 
Vereadores de Parambu. 
Além dos Merejos, outras 
três passagens serão cons-
truídas, nas Comunidades 
de Ingá de Cima, Riacho 
Verde e Santa Inês.

O objetivo das cons-
truções é atender deman-
das da população e facili-
tar o tráfego de veículos e 
cargas em áreas que por 
conta da chuva, ficam di-
fíceis de transitar.

cretaria Municipal da Edu-
cação, promoveu a sole-
nidade de premiação dos 
jogos, com a participação 
dos alunos, professores e 
gestores. 

Durante a cerimônia 
foi realizada a entrega de 
medalhas e troféus para 
as atletas destaques, por 
modalidade e categoria, 
além da entrega de tro-

féus para as escolas que 
obtiveram o maior núme-
ro de medalhas no quadro 
geral. 

O diretor e organiza-
dor, professor Saulo Tor-
quato, disse que é uma 
satisfação muito grande 
e muito gratificante ver 
as crianças e adolescen-
tes praticando esportes. A 
participação das escolas 

nos Jogos é intensa e in-
clui muitos atletas. A eta-
pa municipal de 2019, en-
volveram 9 escolas e mais 
de 150 alunos-atletas. 

O Professor Thiago 
Gomes, esteve presen-
te, e disse estar feliz pela 
competição ter acontecido 
de maneira organizada e 
amistosa, destacando a 
participação dos alunos e 
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O Conselho Mu-
nicipal de As-
sistência Social 

do Município de Tauá, 
realizou no dia 17 de 
abril a Primeira Reunião 
Ordinária de 2019 com 
a presença dos seus 
entes representativos: 
Secretaria de Assistên-
cia Social e Desenvolvi-
mento Social, Secretaria 

A Associação Co-
mercial e Empre-
sarial de Tauá em 

parceria com o Sebrae, 
Prefeitura Municipal de 
Tauá e parceiros, realizou 
durante os dias 02 e 03 
de maio de 2019 (quinta 
e sexta-feira), o 4º En-
contro de Mulheres Em-
preendedoras da Região 
dos Inhamuns.

O objetivo do encon-
tro é fomentar o empre-

Na manhã do 
dia 2 de maio, 
foi realizada a 

festa de aniversário de 
7 anos do Centro de 
Negócios de Tauá, ve-
reador Zózimo Ricarte 
Júnior, com sorteio de 
prêmios e um bolo para 
Festa de Inauguração 
oferecido especialmente 

No dia 23 de abril, 
a Secretaria de 
Educação reali-

zou no Auditório da Câ-
mara Municipal de Tauá, 
uma FORMAÇÃO para os 
Mediadores de Aprendi-
zagem e Facilitadores, 
selecionados através de 
Chamamento Público 
para atuação no Progra-
ma Novo Mais Educação.

Foram oferecidas 105 
vagas para atuação nas 
unidades escolares, na 
zona urbana e rural. O 

Conselho municipal 
de Assistência Social 

se reúne e apresenta plano 
de ação para 2019

de Saúde, Secretaria de 
Juventude e Desporto, 
Secretaria de Cultura 
e Turismo, Lions Clube 
de Tauá, Profissionais e 
Usuários do SUAS.

Na ocasião foi reali-
zada a Eleição da Mesa 
Diretora ficando assim 
composta: Presidente: 
Marinete Moura Mota 
(Lions Clube); Vice-pre-

sidente: Maria Zildene 
Feitosa (Secretaria de 
Saúde); Secretária Exe-
cutiva: Ana Cristina Car-
los Nogueira (Secretaria 
de Assistência Social). Na 
sequência a Sub Secretá-
ria Alexsandra Melo apre-
sentou o Plano de Ação - 
Exercício 2019 - Recurso 
Estadual, sendo aprova-
do por unanimidade.

4º Encontro de Mulheres 
Empreendedoras dos Inhamuns 

é realizado nos 217 anos de Tauá

endedorismo do gênero e 
valorizar a iniciativa das 
mulheres da região dos 
Inhamuns que se desta-
cam nessa área.

“Também será um 
momento de troca de ex-
periências visando forta-
lecer ainda mais o setor 
econômico de nossa re-
gião”, disse Ana Ricarte, 
ao convidar todas as mu-
lheres para participar do 
encontro.

TAUÁ OUTLET

Durante os dias 
02 e 03 de maio, no 
Parque da Cidade foi 
montada uma ampla 
estrutura para abrigar 
o Feirão de ofertas 
dos Inhamuns, Arte-
sanato regional e culi-
nária criativa, além de 
apresentação de artis-
tas regionais e desfile 
de moda.

Tauá comemora os 7 anos 
de inauguração do Centro de 
Negócios vereador Zózimo 

Ricarte Júnior

pelo Gabinete do Prefei-
to Fred Rêgo.

O prédio, situado na 
Rua Dondon Feitosa, no 
coração da cidade, abri-
ga 101 empreendedo-
res individuais, que era 
vendedores ambulantes 
e comercializavam seus 
produtos nas ruas da ci-
dade. Sua construção foi 

iniciada ainda na segun-
da gestão da ex-prefeita 
Patrícia Aguiar e concluí-
da na gestão do Prefeito 
Odilon Aguiar, em 2012. 
O Centro garantiu ao 
município de Tauá a con-
quista do Prêmio Prefeito 
Empreendedor do Se-
brae/2014. 

Fonte: NIC Tauá

Secretaria de Educação realiza formação 
para mediadores de aprendizagem e 

facilitadores para atuação no programa 
Novo Mais Educação

valor das BOLSAS ofere-
cidas são de R$ 240,00 a 
R$ 1.125,00.

Ao todo, serão 1.537 
alunos de 21 escolas 
municipais beneficiados 
por meio da complemen-
tação da carga horária 
de 15 horas semanais 
no contra turno escolar. 
O programa Novo Mais 
Educação será executado 
por meio do acompanha-
mento pedagógico em 
língua portuguesa e ma-
temática e do desenvolvi-

mento de atividades nos 
campos de artes/cultura, 
esporte/lazer.

O programa irá co-
laborar para a amplia-
ção da jornada escolar e 
possibilitará aos alunos 
um melhor desempenho 
educacional. O objetivo é 
contribuir para a melho-
ria da aprendizagem dos 
alunos, como de cooperar 
para a permanência deles 
na escola, reduzindo o 
abandono, a reprovação 
e a distorção idade e ano.
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O incentivo à práti-
ca de esportes no 
Ceará ganhou um 

reforço extra em investi-
mento de aproximadamen-
te R$ 7 milhões quando o 
governador Camilo Santana 
sancionou a lei que tor-
na em política de estado 
o Programa Ceará Atleta, 
cujo objetivo é incentivar 
financeiramente e favore-
cer o desempenho espor-
tivo dos atletas que estão 
abaixo da linha da pobreza. 
A lei já garante que 4 mil 
pessoas sejam beneficiadas 
com a bolsa somente este 
ano. O ato ocorreu na sede 

A Secretária do Meio 
Ambiente e Recur-
sos Hídricos Eliso-

ete Pedrosa e o Secretá-
rio de Infraestrutura Edval 
Segundo, participaram da 
Reunião Regional de Pla-
nejamento de Implemen-
tação de Coletas Seletivas 
Múltiplas.

O evento contou com 
a participação de Secretá-
rios Municipais de Crateús, 
Ararendá, Ipaporanga, Po-
ranga, Novo Oriente e In-
dependência.

A Secretaria do Meio 
Ambiente do Estado do 
Ceará está incentivando a 
mudança de direcionamen-
to da política estadual de 

Na manhã do dia 
07, no município 
de Crateús, acon-

teceu o encontro dos Se-
cretários Municipais de 
Saúde da 15ª Região de 
Saúde. 

Para o Secretário de 
Saúde Edi Coutinho es-

A campanha de va-
cinação contra a 
gripe de 2019 teve 

seu Dia D, no sábado dia 
4 de maio. Nessa data, os 
postos de saúde abriram 
excepcionalmente no Bra-
sil inteiro para imunizar to-
dos os grupos prioritários. 
Até o dia 30 de abril, ape-
nas 21% do público-alvo 
foram imunizados.

No Município de Inde-
pendência funcionou para 
atendimento as Unidades 
de Saúde: Sede I, Sede 
II, Sede III, Nova Betâ-
nia, Iapi, Várzea Grande, 
Palestina, Ematuba, Mon-
te Sinai e Tranqueiras. 
A meta do Ministério da 
Saúde é vacinar pelo me-

O Secretário de Saú-
de de Independên-
cia Edi Coutinho, 

participou nos dias 29, 30 e 
1º de Maio do 7º Congresso 
Norte e Nordeste de Secre-
tarias Municipais de Saúde 
e XVIII Congresso do CO-
SEMS/CE.

O consegresso foi pro-
movido pelo Conselho das 
Secretarias Municipais de 
Saúde do Ceará (COSEMS/
CE), em parceria com a Pre-
feitura Municipal de Fortale-
za, por meio da Secretaria 
de Saúde.O tema central 
do evento “Atenção Básica 
e Regionalização: Desafios 
e Perspectivas”.

Secretária de Esporte e Juventude Bruna 
Teixeira prestigia solenidade de Sanção 

da Lei do Programa Ceará Atleta

da Secretaria de Esporte e 
Juventude (Sejuv) e contou 
com a presença do titular 
da pasta, Rogério Pinheiro, 
esportistas e representan-
tes de federações.

O Ceará Atleta é um 
programa desenvolvido 
pelo Governo do Ceará, 
através da Sejuv. O edi-
tal para 2019 teve suas 
inscrições realizadas até 
fevereiro último. Agora, 
o processo está na fase 
de seleção dos atletas. A 
lei sancionada prevê três 
tipos de auxílios finan-
ceiros: o bolsa esporte 
(para pessoas com de-

ficiência em situação de 
vulnerabilidade social), o 
bolsa atleta (para atletas 
e paratletas que já apre-
sentam performance em 
sua modalidade) e o bolsa 
monitoramento (para es-
tudantes de graduação de 
Educação Física e Gestão 
do Desporto e Lazer).

Segundo a Secretária 
de Esporte Bruna Teixeira o 
Município de Independência 
inscreveu 100 atletas e que 
é com grande expectativa 
que aguarda que o municí-
pio seja contemplado, pois 
o processo agora vai pra 
fase de seleção dos atletas.

Secretários de Infraestrutura e do Meio 
Ambiente participam de reunião que busca 

mudanças para reduzir resíduos sólidos

resíduos sólidos, em “po-
líticas pré-aterro”, ou seja, 
implementando ações para 
reduzir ao máximo o volu-
me de resíduos que está 
sendo enterrado nos ater-
ros sanitários ou nos mais 
de 300 lixões existentes no 
Ceará. A lógica é a seguin-
te: reduzindo o volume de 
resíduos a ser disposto nos 
aterros, menor será a área 
do aterro, menor o custo de 
instalação e manutenção e 
maior duração, pois só irá 
para o aterro sanitário o 
que não é mais possível de 
ser reutilizado ou reciclado 
(chamado rejeito).

A Política Estadual de 
Resíduos Sólidos do Ce-

ará (Lei nº 16.032/2016) 
já prevê a coleta seletiva 
como forma preferencial 
de coleta, sendo necessá-
rio que os resíduos sejam 
segregados no próprio lo-
cal de origem.

O Plano Estadual de 
Resíduos Sólidos, elabo-
rado em 2016, também 
prevê estimativas de me-
tas para fechamento dos 
lixões, em 3 prazos dife-
renciados: em curto prazo 
(4 anos), com a meta de 
20% (36 municípios), em 
médio prazo (12 anos), 
para 40% dos municípios 
(72 municípios) e em lon-
go prazo, (20 anos) totali-
zando 100% do Estado.

Secretário de Saúde Edi Coutinho 
participa de reunião da 15ª CRES

sas reuniões são bastante 
proveitosas uma vez que 
são debatidas as dificul-
dades de cada município, 
bem como a busca cons-
tante dos gestores para 
resolvê-las, onde cada 
Secretário luta pela me-
lhoria na Saúde em seus 

municípios, destacou o 
secretário.

Na pauta, foram discu-
tidas pactuações e cirur-
gias eletivas. A união de 
gestores propicia o deba-
te em prol de um melhor 
atendimento para os usu-
ários de saúde da região.

Secretaria de Saúde promove o Dia “D” 
de vacinação contra a gripe

Secretário de Saúde participa do 
Congresso Norte e Nordeste de secretários 

municipais de Saúde em Fortaleza

nos 90% de cada um dos 
grupos prioritários. 

A escolha dos grupos 
que receberão a vacina 
segue recomendação da 
Organização Mundial de 
Saúde (OMS). Essa defini-
ção também é baseada em 
estudos epidemiológicos e 

no comportamento das in-
fecções respiratórias, que 
têm como principal agente 
os vírus da gripe. Por isso, 
são priorizadas as popu-
lações com maior chance 
de complicações e óbitos 
por Síndrome Respiratória 
Aguda Grave.
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A prefeita Laís Nu-
nes, juntamente 
com a secretária 

de Educação, a professora 
Aurineide Amaro e a se-
cretária de Saúde de Icó, 
Orianna Nunes entregaram 
na manhã do dia 3 demaio, 
em estrutura montada na 
avenida Nogueira Acioly, 
centro comercial icoense, 
três veículos de modelo Gol 
para servir à saúde pública 
local, duas ambulâncias no-
vas e um veículo Van todo 
equipado, inclusive com 
elevador para cadeirantes, 
que levará os pacientes de 
hemodiálise à tratamento 
em outros centros urbanos 
mais especializados.

Além dos equipamen-
tos, a prefeita também en-
tregou o fardamento com-
pleto dos alunos da rede 
municipal de ensino, com-
posto por blusa, shorts, 
mochila e tênis. Todo o 

O auditório da Clíni-
ca Escola da Fa-
culdade Vale do 

Salgado, em Icó, recebeu 
na tarde do dia 23 de abril 
a VII Conferência Municipal 
de Saúde, com o tema cen-
tral “Democracia e Saúde: 
Saúde como Direito, Con-
solidação e Financiamento 
do Sistema Único de Saúde 
(SUS)”.

Realizado pelo Conselho 
Municipal de Saúde de Icó, 
em parceria com a Secre-
taria de Saúde e apoio da 
Prefeitura, o encontro foi 
direcionado a profissionais 
da Saúde e usuários do 
SUS e contou com palestras 
e discussões com ênfase 
na construção de diretrizes 
que podem ser utilizadas 
em planos plurianuais e 
construção de políticas pú-
blicas, a partir de análises e 
sugestões. 

No inicio de maio, 
a Secretaria do 
Desenvolvimento 

Econômico, Cultura e Tu-
rismo de Icó recebeu cerca 
de 60 alunos e professores 
do Colégio Frei Damião, 
da cidade de Iguatu. Tur-
mas do 5° ano A e B, que 
têm como professor Fran-
zé Araújo, da disciplina de 
História, vieram conhecer a 
historicidade de Icó, den-
tro do projeto Estudando 

O bullying é um pro-
blema que está 
sempre em pauta e, 

de acordo com especalistas, 
pode afetar qualquer escola 
e marcar profundamente os 
indivíduos atingidos. 

Para alertar contra seus 
efeitos e conscientizar 
alunos sobre a problema-
tização, a Secretaria de 

Prefeita Laís Nunes entrega cerca de 
15 mil fardas escolares e veículos em 

prol da saúde pública nesta sexta

material atende ao padrão 
do Ministério da Educação 
(MEC) e é de altíssima qua-
lidade. Mais de 15 mil pe-
ças foram confeccionadas. 

Cerca de cinco mil pes-
soas participaram do even-
to promovido pela Prefei-
tura de Icó. Foi instalada 
uma tenda grande e um 
parque de diversão para as 
crianças em parte da Ave-
nida Nogueira Acioly.

Em seu discurso, Laís 
Nunes garantiu “que todo 
o fardamento é de altís-
sima qualidade e que os 
comerciantes de Icó foram 
os responsáveis por toda 
a confecção gerando mais 
empregos e renda aos ico-
enses”.

O ex-deputado estadual 
Neto Nunes, ao fazer uso da 
palavra, destacou que Laís 
“está colocando em prática 
o maior volume de investi-
mentos e obras no município 

como a reforma de estradas 
carroçáveis, entrega de no-
vas ambulâncias e veículos à 
saúde local, restauração do 
patrimônio histórico, calça-
mentos nos conjuntos José 
Walfrido, Uberlândia e nos 
bairros dos Altos, além de 
convênios assinados com 
o governo do estado para 
a reforma do terminal ro-
doviário e implantação da 
sede do Departamento Es-
tadual de Trânsito (Detran) 
na região”. 

“Estou muito feliz. O 
trabalho foi cansativo até 
aqui, mas as energias fo-
ram redobradas para al-
cançarmos os objetivos, 
que eram de trabalhar mais 
e cada vez mais para cum-
primos tudo que promete-
mos a esse querido povo. 
Sou grata aos icoenses por 
tudo e vamos fazer muito 
no decorrer dos próximos 
meses”, disse a gestora. 

Secretaria de Assistência Social 
de Icó realiza palestras sobre 

conscientização e combate ao bullying

Assistência Social reuniu 
estudantes, assistentes de 
Saúde e professores no 
Centro de Referência de 
Assistência Social (Cras I), 
no bairro Santa Luiza de 
Marilac, em Icó, para pa-
lestras e bate-papo.

De acordo com a secre-
tária Alãnia Alves, embora 
o bullying faça parte da 

realidade das escolas, a 
compreensão que se tem a 
respeito do assunto ainda 
é muito rasa. A pouca dis-
cussão sobre ações eficien-
tes impede o desenvolvi-
mento de boas estratégias 
para lidar com a questão.

“Em vez de reagir ou 
procurar ajuda, as víti-
mas se isolam, ficam de-
primidas, querem aban-
donar os estudos, não se 
acham boas para integrar 
o grupo e apresentam 
baixo rendimento. Daí a 
importância de se divul-
gar e alertar os educado-
res para que estes tomem 
a iniciativa de ajudá-los e 
conscientizar as crianças 
das consequências futu-
ras”, explicou.

VII Conferência Municipal de Saúde 
contribui para a construção de políticas 

públicas a partir de análises e discussões

“Estamos todos aqui; 
gestores, prestadores de 
serviço, trabalhadores e 
usuários do SUS para cons-
truirmos juntos a saúde que 
queremos para os próximos 
quatro anos, analisando os 
últimos 33”, explicou Dra. 
Laciana Lacerda, Conselhei-
ra Estadual de Saúde, re-
presentante da Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB) 
e uma das palestrante. 

“Este momento é muito 
importante para o muni-
cípio porque as ideias ex-
traídas hoje serão levadas 
para a Conferência Regio-
nal, depois para a Estadu-
al e, posteriormente, para 
a Nacional”, acrescentou a 
secretária da pasta Orianna 
Nunes.

HOMENAGEM
Na ocasião, o vice-pre-

feito Dr. Quilon Peixoto Fa-
rias foi homenageado pela 

contribuição que deu ao 
município na área da Saú-
de. Formado em Medicina 
pela Universidade Federal 
do Ceará, em Fortaleza, 
ele voltou ao município de 
Icó, onde exerceu sua pro-
fissão, a pedido de seu pai, 
ajudando os menos favore-
cidos financeiramente, em 
1963. 

Na busca pelo exercício 
pleno enquanto médico e 
com o apoio incondicio-
nal da sua família, espe-
cialmente do seu irmão 
Edmundo Peixoto Farias, 
edificou a Casa de Saúde e 
Maternidade Nossa Senho-
ra de Lourdes, que durante 
43 anos serviu a população 
icoense e a circuvizinha, 
acolhendo e cuidando das 
vidas que ali chegavam e 
que ali nasciam. 

Fotos: Perpétua 
Sousa 

Importância histórica de Icó para a 
cultura cearense é retratada para 

alunos de Iguatu

os Patrimônios Históricos 
da Cidade.

“Propor um trabalho de 
pesquisa sobre a história de 
Icó é algo magnífico. Pois 
nos remete a um passado 
de glória e esplendor dessa 
cidade secular”, disse Franzé 
Araújo, que também estava 
acompanhado das professo-
ras Camila Teixeira, Lucia-
na Leite, Janete Gonçalves, 
Paloma Pereira e Aryane. 
O coordenador de Cultu-

ra e Turismo do município, 
professor Claudio Pereira, 
expôs aos alunos e profes-
sores a importância de Icó 
para a construção histórica 
do Ceará e do Brasil. 

“Icó é um museu a céu 
aberto e, como tal, expres-
sa em seus estilos arquite-
tônicos, suas lendas, cos-
tumes, tradições, crenças, 
personagens e religiosida-
de, quão rica é a sua histó-
ria”, explicou.
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Qu i x e r a m o b i m 
vivenciou uma 
noite especial 

na comemoração do Dia 
do Evangélico. A Praça 
da Prefeitura reuniu mi-
lhares de famílias neste 
momento de fé, emoção 
e muita alegria.  O Pre-
feito Clébio Pavone e o 
presidente do Conselho 
Interdenominacional de 
Ministros Evangélicos de 
Quixeramobim Pastor 
Roberto estiverem pre-
sentes para acompanhar 
o evento. 

A ação foi realizada 
pela Prefeitura de Qui-
xeramobim, por meio 
da Secretaria de Cultura 

A equipe do NASF 
realizou duran-
te todo o mês de 

abril um trabalho de di-
vulgação e conscientiza-
ção sobre a Campanha de 
Vacinação contra a Gripe. 
A atividade aconteceu em 
várias Unidades de Saúde 

A Chefe de Gabine-
te Guida Pimenta 
esteve em Forta-

leza participando da sole-
nidade da 10ª Edição do 
Prêmio Sebrae Prefeito 
Empreendedor, represen-
tando o Prefeito Clébio Pa-
vone, que foi finalista na 
premiação e se destacou 
pelo desenvolvimento do 
projeto “Mãos de Fadas”. 

A Secretaria de Educação, Ciência, 
Tecnologia e Inovação e a Se-
cretaria de Esporte, Juventude e 

Integração realizaram a Etapa Municipal 
dos Jogos Escolares. A competição, que 
teve início dia 12 de abril, reuniu atletas 
de várias Escolas da Sede Rural e Urba-
na nas Redes Municipais e Estadual do 
Município.

Na manhã do dia 17, foi realizada a so-
lenidade de encerramento, com entrega 
de troféus e medalhas para os melhores 
colocados de cada modalidade. As equi-
pes campeãs representarão o município 
nos Jogos Escolares - Etapa Estadual. 

Os jogos escolares do Ceará 2019, 
maior competição estudantil do Brasil, 
os jogos escolares, reúnem jovens de 
12 a 14 anos e de 15 a 17 anos, de Es-
colas Públicas e privadas de todo o país, 
em 14 modalidades. A competição foi 
criada pelo comitê olímpico do Brasil em 
2005 e conta com o apoio do Ministério 
d esporte.

Nesta edição dos jogos, foram dispu-
tadas 3 modalidades esportivas(futsal, 
voleibol e handebol), o torneio contou 
com a participação de 28 escolas da rede 
Municipal e Estadual de ensino de Quixe-
ramobim, totalizando 1000 alunos .

Dia do Evangélico é comemorado 
em Quixeramobim

e Turismo, em parceria 
com o Conselho Inter-
denominacional de Mi-
nistros Evangélicos de 
Quixeramobim. A data já 
faz parte do calendário 
oficial de eventos do mu-
nicípio e reserva todos os 
anos uma programação 
especial. O evento teve 
início com uma carreata 
que teve concentração 
no DER e saiu em desti-
no à Praça da Prefeitura. 
O local ficou lotado para 
acompanhar o louvor e 
adoração da atração mais 
esperada da noite, a can-
tora Elaine Martins.

Em sua fala, o Prefeito 
Clébio Pavone agradeceu 

a presença e apoio de to-
dos e pediu orações pelo 
desenvolvimento e pro-
gresso da cidade.

Estiveram presentes a 
Primeira Dama Iara Le-
mos, a Chefe de Gabine-
te Guida Pimenta, o Se-
cretário de Infraestrutura 
Ravy Ferreira, o Secretá-
rio de Cultura e Turismo 
Gleidson Araújo, a Secre-
tária de Assistência Social 
Stefânia Leitão, o Secre-
tário de Esportes Adéri-
to Almeida, a assessora 
especial Karyna Dantas, 
os vereadores Antônio 
Filho, Roberlan Saldanha 
e Claudinha Borges e de-
mais envolvidos.

Chefe de Gabinete representa prefeito 
na solenidade da 10º Edição do Prêmio 

SEBRAE Prefeito Empreendedor

O Prêmio Prefeito 
Empreendedor é um 
programa de reconhe-
cimento aos prefeitos e 
administradores regio-
nais que implantaram 
projetos com foco no 
estímulo ao surgimen-
to e desenvolvimento 
dos pequenos negócios 
do município. O Grupo 
Mãos de Fada atua há 

mais de 40 anos for-
talecendo a cultura do 
bordado e promovendo 
emprego e renda para 
as artesãs de Quixera-
mobim. O grupo produz 
manualmente peças de 
vestuário, cama, mesa 
e banho que são co-
nhecidos e comerciali-
zados  em vários can-
tos do país.

Finalizada a etapa municipal dos 
jogos Escolares de Quixeramobim

Equipe do NASF realizou campanha 
de conscientização sobre 

a vacinação contra a Gripe

do município.  O objetivo 
foi de orientar, esclarecer 
dúvidas e alertar a popu-
lação sobre a importância 
da imunização. 

A ação irá acontecer 
também durante o mês 
de maio, isso porque 
a Campanha de Vaci-

nação contra a Gripe 
acontece até o dia 31 
de maio. Todas as uni-
dades de saúde estarão 
realizando a vacinação 
para o público prioritá-
rio, procure a unidade 
mais próxima da sua 
residência.

Confira a classificação final: 
VÔLEI MASCULINO SUB 17

EEMP. Dr. José Alves da Silveira - Campeã
EEMI. Cel. Humberto Bezerra 
- Vice - Campeã

HANDEBOL MASCULINO SUB 17
EEMI. Cel. Humberto Bezerra - Campeã
EEMP. Dr. José Alves da Silveira 
- Vice-Campeã

HANDEBOL FEMININO SUB 17
EEMI. Cel. Humberto Bezerra - Campeã

FUTSAL FEMININO SUB 14
EEF. José Mário Barbosa - Campeã
EEF. Zilá Zilda Carneiro - Vice-Campeã

FUTSAL FEMININO SUB 17
EEM. João de Araújo Carneiro - Campeã
EEM. Dr. Andrade Furtado II - Vice-Campeã

FUTSAL MASCULINO SUB 14
EEF. Agrícola Dep. Leorne Belém 
- Campeã
EEF. Cel. Virgílio Távora - Algodões 
- Vice-Campeã

FUTSAL MASCULINO SUB 17
EEM. Liceu Alfredo Almeida Machado - 
Campeã
EEM. João de Araújo Carneiro 
- Vice-Campeã
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A Secretária de 
Educação, Des-
porto e Lazer, 

Simone Magalhães, 
participou no dia 03 
de maio da I MOSTRA 
LÍTERO-CULTURAL, da 
Escola Dr. Antonio Eu-
frasino Neto. Durante 
o evento, ela visitou 
stands e assistiu apre-

O Prefeito, Va-
naldo Moura, 
inaugurou na 

manhã do dia 1ª de 
maio a sala de parto do 
Hospital Municipal de 
Novo Oriente.

144 F a m í -
lias são 
benefi-

ciadas no programa, o 
cartão é mais uma ação 
do Programa Mais In-
fância Ceará, idealizado 
pela primeira-dama do 
Estado, Onélia Santa-
na, em prol do desen-
volvimento das crian-
ças cearenses. 

O benefício de R$ 
85 mensais é pago 
a famílias cearenses 
com crianças de 0 a 
5 anos e 11 meses, 
incluídas no cadastro 
único para programas 
sociais do Governo 

A Prefeitura Mu-
nicipal de Novo 
Oriente, rea-

lizou dia 1º de maio, 
como já se tornou tra-
dicional, a maior fes-
ta do Trabalhador da 
região. Com recorde 
de público e prêmios, 
o evento reuniu tra-
balhadores de todo 
o município em uma 
grande comemoração. 
Exposição de animais, 
Barracas de comidas 
tipicas, shows musi-
cais e o sorteio de 01 

Secretária de Educação, 
Simone Magalhães participa 

de mostra Lítero-Cultural
sentações culturais re-
alizadas pelos alunos. 

A I MOSTRA LÍ-
TERO-CULTURAL foi 
uma celebração a li-
teratura, com stands 
que retratam obras de 
vários autores, além 
de stands temáticos 
destacando Autores 
Cearenses, Humor 

Cearense, Poemas 
e Canções, Baú de 
Idéias - O mundo da 
leitura, Poemas Ilus-
trados, Cultura de Paz 
e Biblioteca Viva. 

Parabéns a todos 
que fazem a Escola 
Dr. Antonio Eufrasi-
no Neto, pelo belo 
evento!

Prefeito Vanaldo Moura 
inaugura sala de Parto 
do Hospital Municipal

Na oportunidade, 
rodeado por lideran-
ças e pessoas da co-
munidade, Vanaldo fez 
questão de reafirmar 
o seu compromisso 
com a saúde do muni-

cípio, mostrando que 
a exemplo da abertu-
ra da sala de parto, 
outros projetos estão 
sendo idealizados para 
melhorar a estrutura 
do Hospital Municipal. 

Cartão Mais Infância Ceará 
beneficia 144 Famílias 

carentes em Novo Oriente

Federal (CadÚnico). O 
total anual do benefí-
cio é de cerca de R$ 
50 milhões. A inicia-
tiva é executada pela 

Novo Oriente comemorou 
o Dia do Trabalhador com grande Festa

moto 0KM, foram algu-
mas das atrações des-
te grande evento. 

O Prefeito, Vanaldo 
Moura, acompanhado 
do Vice-Prefeito Valde-

SPS. Informações na 
Secretaria do Traba-
lho e Assistência So-
cial de Novo Oriente, 
Das 07h ás 13h.

cy Coelho, Secretários 
Municipais e lideranças, 
discursou para uma 

multidão e reafirmou 
o compromisso com o 
povo de Novo Oriente 

de que sua gestão é 
voltada para o coletivo 
e dos mais carentes.
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O Conselho Mu-
nicipal dos Di-
reitos do Idoso 

– CMDI de Paramoti e a 
Secretaria de Desenvol-
vimento Social realiza-
ram dia 23 de abril, a II 
Conferência Municipal 
dos Direitos da Pessoa 
Idosa no auditório da 
Secretaria de Educa-
ção, Cultura Esporte e 
Juventude. 

O evento contou a 
presença do prefeito 
municipal Eduardo Fei-
jó e da primeira-dama 
dona Agnete Mariz, do 

D ia 03 de maio 
foi dado inicio 
a Campanha 

de Vacinação contra a 
Febre Aftosa no muni-
cípio de Paramoti. 

A vacina contra a 
Febre Aftosa terá sua 
dose reduzida de 5 ml 
para 2 ml na primeira 
etapa de vacinação de 
bovinos e bubalinos, 
que acontece de 03 a 
31/05.

Veja alguns cuida-
dos com as vacinas:
• Compre as vacinas 
somente em lojas re-
gistradas;
• Não reaproveite do-
ses da campanha pas-
sada, pois a dose ago-
ra é reduzida de 5ml 
para 2 ml;
• Nas revendas de-
vemos observar que 
houve mudanças nos 
fracos, agora temos 
frascos com 15  e 50 
doses;
• Verifique se estão na 
temperatura correta - 
entre 2° C e 8° C;
• Para transportá-las, 
use uma caixa térmica, 
coloque três partes de 
gelo para uma de vaci-

No mês de abril 
aconteceu a 
9ª Conferência 

Municipal de Saúde do 
município de Paramo-
ti com o tema: Demo-
cracia e Saúde: Saúde 
como Direito e Consoli-
dação do SUS.

Esteve presente o 
prefeito Eduardo Feijó, 
vice- prefeito Paulo Fei-
jó, a secretária da Saú-
de Jeruza Santos, vere-
adores, representante 
da Secretaria de Saúde 

O Núcleo de Apoio 
à Saúde da Fa-
mília - NASF es-

teve durante todo o dia 
22 de abril na comuni-
dade de Lages realizan-
do o primeiro encontro 
do grupo de Hiperdia 
que é destinado aos hi-
pertensos e diabéticos.

Os encontros têm 
como finalidade acom-

CMDI e Secretaria de 
Desenvolvimento Social 

realizam Conferência dos 
Direitos da Pessoa Idosa

presidente da Câma-
ra Municipal, vereador 
Chico Sucam e demais 
autoridades. 

Após a execução do 
hino nacional houve a 
apresentação dos ido-
sos do grupo Girassol, 
participantes do Serviço 
de Convivência e Forta-
lecimento de Vínculos. 

A palestra magna da 
conferência foi minis-
trada pelo Dr. Evaldo 
Cavalcante, doutor em 
Gerontologia e técnico 
da Secretaria de Prote-
ção Social do Estado. 

No período da tar-
de, os participantes 
se reuniram em gru-
pos para a escolha das 
propostas de acordo 
com a temática do en-
contro: Os Desafios de 
Envelhecer no Século 
XXI e o Papel das Polí-
ticas Públicas. 

Ao final da confe-
rência foram escolhi-
dos os delegados para 
a etapa estadual que 
representarão os ido-
sos, a sociedade civil 
organizada e o gover-
no municipal.

9ª Conferência Municipal 
de Saúde

do Estado e comunida-
de em geral.

Foi um dia bastante 
produtivo com pales-
tras, trabalhos em gru-
po e elaboração de pro-
postas para melhoria da 
Saúde do nosso país. 

Esta foi a etapa 
Municipal logo após 
aconteceram as eta-
pas Regional, Estadual 
e Nacional. Durante a 
conferência foram elei-
tos representantes do 
nosso município para 

participar das referidas 
etapas. 

“Foi um momento 
muito importante na 
história de Paramoti. 
Reunir a sociedade, 
ali representada por 
vários seguimentos 
para contribuir para 
o fortalecimento do 
SUS e melhoria na 
qualidade da saúde 
do nosso município, 
foi gratificante” disse 
a Secretária da Saúde 
do Município.

Paramoti realiza Campanha 
contra a Febre Aftosa

na e lacre;
• Mantenha a vacina 
no gelo até o momen-
to da aplicação. Esco-
lha a hora mais fresca 
do dia e reúna o gado. 
Mas lembre-se: só va-
cine bovinos e búfalos;
• Durante a vacinação, 
mantenha a seringa 
e as vacinas na caixa 
térmica e use agulhas 
novas, adequadas e 
limpas. A higiene e 
a limpeza são funda-
mentais para uma boa 
vacinação;
• Agite o frasco antes 
de usar e aplique a do-
sagem certa em todos 
os animais - 2 ml;

• O lugar correto de 
aplicação é a tábua 
do pescoço, podendo 
ser no músculo ou em-
baixo da pele. Aplique 
com calma;
• Lembre-se de preen-
cher a declaração de 
vacinação e entregá-la 
no serviço veterinário 
oficial do seu esta-
do juntamente com a 
nota fiscal de compra 
das vacinas.

Qualquer informa-
ção procure os téc-
nicos da Secretaria 
de Desenvolvimento 
Agrário e Meio Am-
biente, EMATERCE e 
ADAGRI.

NASF realiza ação na 
zona rural de Paramoti

panhar e orientar os 
participantes sobre o 
controle e a preven-
ção de pressão alta e 
diabete.

De acordo com a se-
cretária de Saúde, Jeru-
za Maria, o trabalho de 
orientações promovido 
pelo NASF se estende-
rá de forma constante a 
outras unidades de saú-

de, e também a diversos 
equipamentos do muni-
cípio através de ações 
intersetoriais. 

“A nossa intenção é 
fazer com que a popu-
lação fique alerta aos 
cuidados com a saúde 
e às mudanças de hábi-
tos para melhorar a sua 
qualidade de vida”, des-
tacou a secretária.
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O prefeito Simão 
Pedro visitou 
nesta semana 

a obra da construção 
do Centro de Educação 
Infantil (CEI) no muni-
cípio de Orós, a mesma 
foi retomada pela em-
presa Forteks Engenha-
ria e serviços especiais 
LTDA, onde ficou para-
lisada devido a antiga 
empresa ter abandona-
do a obra.

A retomada da obra 
só foi possível devido a 

O Governo Muni-
cipal de Orós 
através da Se-

cretaria de Educação 
e a Secretaria de Saú-
de realizaram entre os 
dias 22 a 26 de abril 
nas escolas do municí-
pio de Orós, atividades 
relacionadas à impor-
tância da imunização e 
do autocuidado.

O assunto é o tema 
da Semana Saúde na 
Escola 2019, realiza-
da anualmente pelo 
Ministério da Saúde, 

Os programas: 
Novo Mais 
Educação (seis 

escolas), Mais Aprendi-
zagem (10 escolas) e 
Educação de Tempo (10 
escolas), estão sendo 
executados nas escolas 
da rede pública de en-
sino.Os programas tem 
o objetivo principal de 
despertar a criança e 
o adolescente para as 
práticas educativas nas 
áreas: dança, teatro, 
esporte, lazer, rodas 

O sonho começa 
a se tornar re-
alidade os dois 

primeiros km’s que liga 
a estrada Orós/Santa-
rém já começa a rece-
ber as primeiras cama-
das de asfalto, ao todo 
são 12 km de extensão 
que liga a sede do mu-
nicípio ao distrito.

Prefeito Simão Pedro 
visita obras do Centro de 

Educação Infantil

cobrança incansável do 
prefeito Simão Pedro 
junto a Secretaria de 
Educação e do Gover-
no do Estado do Ceará. 
Com investimentos de 
mais de 1,3 milhões de 
reais, com recursos do 
Governo Municipal e do 
Governo do Estado do 
Ceará. O CEI terá ca-
pacidade para atender 
mais de 200 crianças 
de 0 a 5 anos, nas mo-
dalidades de creche e 
pré-escola.

A estrutura conta 
com berçário dormitó-
rio, lactário, refeitório, 
laboratório de informá-
tica, salas de ativida-
des, área de recreação, 
dentre outros espaços.

“Agradeço ao Gover-
no do Estado do Ceará 
na pessoa do Governa-
dor Camilo Santa, por 
ter atendido com agili-
dade a nossa solicitação 
e ter retomado a cons-
trução do CEI”. Afirmou 
o prefeito Simão Pedro.

Semana Saúde na Escola 
2019 é realizado em Orós

em parceria com o 
Ministério da Edu-
cação. A abordagem 
está alinhado com a 
prioridade do Gover-
no Federal de forta-
lecer a vigilância para 
aumentar a cobertura 
vacinal no país.

As equipes da edu-
cação: núcleos gesto-
res, professores, admi-
nistrativos e auxiliares 
junto com as equipes 
de saúde trabalharam 
objetivando conscienti-
zar a todos os alunos e 

pais sobre a importân-
cia da imunização, além 
de desenvolver ações 
de prevenção à saúde 
como: vacinas, pales-
tras, peças teatrais e 
seminários. O programa 
PSE na Escola sempre 
enfatiza a problemáti-
ca voltada a saúde das 
crianças, adolescentes, 
pais e profissionais, 
além da comunidade 
escolar onde sempre 
está sendo verificando 
as documentações e ca-
derneta de vacinação.

Orós investe em educação 
com programas nas 

escolas do município

de leitura, artesanato, 
horta escolar, música e 
objetiva principalmente 
subsídio nas áreas do 
letramento e da mate-
mática, desenvolvendo 
conhecimentos e refor-
çando o saber adquiri-
do em sala de aula.

Atualmente são apro-
ximadamente 1.200 
crianças e adolescentes 
atendidos sendo orien-
tados por 70 monitores 
e facilitadores selecio-
nados através de edital 

e convocados sempre 
dentro do perfil de suas 
habilidades.

O programa terá 
oito meses de duração 
e com certeza será um 
grande apoio no forta-
lecimento do vínculo 
escolar do aluno e um 
reforço na aprendiza-
gem do mesmo.

Se seu filho ainda 
não participa do pro-
grama procure a dire-
ção da escola e faça 
sua matrícula.

Primeiras camadas de 
asfalto começam a ser 
colocadas na estrada 

Orós/Santarém

A obra faz parte do 
programa do governo do 
estado “Ceará de Ponta 
a Ponta”, e quando con-
cluída representará mais 
um capítulo importante 
na história do município 
de Orós, quando todos 
os distritos estarão liga-
dos a sede por estradas 
pavimentadas.

“Sinto-me muito fe-
liz em ver que o asfalto 
já começou a ser colo-
cado nessa estrada e 
em levar para nossos 
Oroenses oportunida-
des de desenvolvimen-
to, melhorias de vidas 
e aumentar a autoesti-
ma de todos.” Afirmou 
o prefeito Simão Pedro.
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O dia Municipal da 
Paz foi marca-
do por diversas 

atividades realizadas por 
crianças e adolescentes 
nas creches e escolas do 
município.

Durante todo o dia  
02/05, as Direções e Co-
ordenações das creches e 
escolas do município mo-
bilizaram os seus alunos 

A Secretaria de 
Agricultura come-
mora com grande 

entusiasmo a realização 
da 2ª Feira da Agricultura 
Familiar realizada dia 03 
de maio no Pólo de Lazer, 
de Mombaça, com a par-
ticipação de 38 barraquei-
ros, vendendo seus pro-
dutos da agricultura local 
, animação com violeiros 
e repentistas e grande 
movimentação de consu-
midores.

Segundo a organiza-
ção da Feira uma média 
de 800 pessoas passaram 
pelo local e adquiram al-
gum produto comercia-

A Secretaria da As-
sistência Social 
do município de 

Mombaça, com articula-
ção da secretária Izaura 
Gomes, da primeira dama 
Jakelini Braga Evangelista 
e dona Leda Jota realizou 
na noite de ontem, 07, na 
sede do PROARES, uma 
festa para comemorar o 
Dia das Mães. 

O evento foi volta-
do para as mães ligadas 
aos CRAS, CREAS, Bolsa 
Família, Serviço de Con-
vivência e Fortalecimen-
to de Vínculos e Criança 
Feliz que são programas 
capitaneados pela secre-
taria de Assistencia Social 
de Mombaça.

Durante a progra-
mação, as mães foram 
homenageadas com 
apresentação cultural, 
músicas e um jantar. Para 
a secretária da Assistên-
cia Social, Isaura Gomes, 
o momento foi de confra-
ternização para as mães 
que utilizam os serviços 
da Assistência Social. 

A Prefeitura de 
Mombaça, por 
meio da Secreta-

ria de Saúde realizou dia 
15 de abril, a VII Confe-
rência Municipal de Saú-
de, que teve como tema 
“Democracia e Saúde: 
Saúde como Direito, con-
solidação e financiamento 
do SUS”. O evento aconte-
ceu no auditório do Hotel 
Premium e teve como ob-
jetivo principal, reafirmar, 
impulsionar e efetivar os 
princípios e diretrizes do 
Sistema Único de Saúde 
(SUS) para garantir a saú-
de como direito humano.

Recepcionando os con-
ferencistas esteve a ban-

Dia Mundial da Paz é 
celebrado em Mombaça

para que executassem 
atividades e ações que 
propaguem a paz. 

O dia Municipal da 
Paz foi instituído atra-
vés de Lei Municipal 
n.552/2006, de 20 de 
Novembro de 2006, data 
escolhida em homena-
gem ao filho de Momba-
ça, Padre Pedro Aquino 
Rolim que foi Pároco da 

Igreja de Nossa Senho-
ra da Glória, de 11 de 
Fevereiro de 1998 até 
o seu falecimento 2 de 
maio de 2003. 

Muitas foram as ativi-
dades, trabalhos e ações 
das crianças e adoles-
centes que abrilhantaram 
este dia que culturalmen-
te faz parte do calendário 
Municipal.

Secretaria de Assistência 
Social promove festa em 

homenagem ao Dia das Mães

“Para nós é um grande 
alegria homenagear essas 
mulheres mombacenses, 
que usufruem de nossos 
projetos sociais”, falou a 
secretária.

O prefeito Ecildo Filho 
destacou a importância 
dos trabalhos realizados 
pela secretaria e as ações 
por ela desempenhadas 
na vida de cada mãe e de 
cada família atendida. “As 
mães, trabalham todos os 
dias cuidando de seus fi-
lhos, da casa e muitos até 
do trabalho. Essa home-
nagem é mais do que jus-
ta, porque todos os dias 

é dia das mães, e esse 
momento é mais que me-
recido pelo seu esforço di-
ário”, disse o prefeito.

Prestigiaram a sole-
nidade a vice-prefeita 
Claudênia Cavalcante, 
vereadores, secretários 
e mais de 400 mães que 
são atendidas pelos pro-
gramas da secretaria de 
Assistência Social, onde 
foram presenteadas com 
vários produtos que fo-
ram doados por fornece-
dores, servidores, vere-
adores, comerciantes e 
empresários do município 
de Mombaça.

2ª Feira da Agricultura Familiar 
realizada com grande sucesso

lizado pelos feirantes. A 
satisfação dos feirantes, 
bem como dos visitantes, 
faz crer que o evento vai 
se tornar uma tradição 
em Mombaça.

O evento foi presti-
giado com a presença do 
Secretário de Agricultura 
Danúbio Alencar, Geren-
te do Banco do Nordeste, 
Lutyele  Facundo, Chefe 
de Gabinete Gilvan Sou-
sa, Secretário de Meio 
Ambiente Natanael Mar-
ques, empresário Orlando 
Cavalcante, vereadores 
Josielma e Lucas Almeida, 
ex-vereadores Rocky Al-
meida e Iranildo Marques. 

A Feira da Agricultura 
Familiar realizado pela Se-
cretaria de Agricultura e 
diversos apoiadores, entre 
os quais o Banco do Nor-
deste, através do Agroami-
go, abre espaço para que 
os pequenos agricultores 
coloquem seus produtos 
a disposição dos consumi-
dores, criando oportunida-
de de emprego e renda. É 
justamente nesse tipo de 
evento que o publico con-
sumidor encontra produtos 
frescos tais como feijão, 
milho, queijo hortaliças, 
doces, merenda, artesa-
nato e até animais para a 
criação ou abate.

Secretaria de Saúde realiza 7ª 
Conferencia Municipal de Saúde

da municipal de música 
Professor Francisco de 
Assis Soares. 

Após a composição da 
mesa foi realizada uma 
apresentação artística 
pelos alunos da APAE. 
Esteve presente o Prefei-
to Municipal Ecildo Filho; 
Primeira-dama Jakelini 
Braga Evangelista; Secre-
tária da Saúde Dra. Nor-
ma Marques; Presidente 
do Legislativo Beto Vieira 
e Vereadores Josielma Pi-
nheiro, Elidiana Carvalho 
e Vereador Valério Sá;  
Secretário Municipal do 
Meio Ambiente, Natanael 
Marques; Articulador do 
Selo Unicef e do PPAC, 

Ney Werbson; Presiden-
te do Conselho Munici-
pal da Saúde, Dr. Vauíres 
Avelino; Presidente dos 
ACS´s Lurdinha Torres;  
Presidente da Associação 
dos ACE´s Wilker Nunes; 
Profissionais da Saúde; 
Presidente do Lions Clube 
Mombaça Centro, Rivan-
da Carvalho; Adolescen-
tes do NUCA e represen-
tantes das igrejas. 

Os grupos foram di-
vididos em quatro eixos 
temáticos, que após o de-
bate, os representantes 
dos grupos  apresentaram 
suas propostas que foram 
todas aprovadas pelos 
presentes. 
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A Prefeita de Ca-
mocim Monica 
Aguiar esteve 

em reunião na tarde 
desta terça-feira com 
o Secretário Municipal 
da Saúde Dr. Fernando 
Fernandes, o chefe de 
divisão de epidemiolo-
gia Ivanildo Reis, a pre-
sidente da Associação 
dos Agentes Comunitá-
rios de Saúde do Muni-
cípio, Maria Vanuza Tei-
xeira e o Coordenador 
de Endemias Francisco 
Setubal, acerca da ins-
tituição do piso salarial 
nacional dos agentes.

Na manhã do 
dia 17 de abril, 
a Prefeitura de 

Camocim realizou a 
entrega de cestas bási-
cas a 2 mil famílias que 
se inscreveram através 
da Secretaria do De-
senvolvimento Social e 
Cidadania.

A ação, já acontece 
nos seis anos de ges-
tão da Prefeita, que, 
mesmo antes de se 
tornar a gestora mu-

A Prefeitura de 
Camocim pro-
moveu, no dia 

01 de maio, uma tarde 
de lazer para os cida-
dãos camocinenses, 
em homenagem ao 
Dia do Trabalhador na 
praça do Ginásio De-
putado Murilo Aguiar.

Na ocasião, foram 
realizadas competi-
ções como Maratona 
categoria principal e 
categoria master par-
tindo do Lago Seco, 
corrida ciclística par-
tindo da Praia do Ma-

Prefeita Monica Aguiar assina PL que garante piso salarial 
a Agentes de Saúde e Agentes de Combate a Endemias

O Projeto de Lei foi 
assinado pela gestora 
do executivo municipal 
e encaminhado para a 
Câmara para aprecia-
ção e aprovação. A pro-
posta oriunda da men-
sagem 8.362, altera a 
Lei nº 14.101, sendo 
o projeto de lei federal 
que fixa o piso salarial 
nacional, tornando-se 
uma grande conquis-
ta para esses profis-
sionais, que passarão 
a receber o valor base 
de R$ 1.250,00 (Um mil 
duzentos e cinquenta 
reais). É um reconhe-

cimento ao relevante 
trabalho realizado, so-
bretudo, nas comunida-
des carentes de todo o 
Município, fortalecendo 
o nosso compromis-
so e o respeito com os 
agentes Comunitários 
de Saúde e Agentes de 
Combate a Endemias. A 
garantia de piso salarial 
é uma das prioridades 
da gestão municipal.

Vale ressaltar que 
o Ceará é pioneiro na 
implantação dos Agen-
tes de Saúde e Agen-
tes de Endemias. Na 
década de 1980 o es-

tado apresentava um 
problema com relação 
à mortalidade infan-
til. O Governo então 
decidiu investir na ex-
periência dos agentes 
comunitários de saú-

de, criando em 1987 a 
atividade. No decorrer 
desses anos, pode-se 
constatar a eficácia 
dos profissionais. Com 
o passar dos anos, os 
agentes de saúde in-

corporaram diversas 
outras funções e foram 
integrados às equipes 
de saúde da família, 
na atenção primária de 
saúde prestada pelos 
municípios.

Prefeitura de Camocim promove tarde 
de lazer no Dia do Trabalhador

ceió, vôlei de areia 
em dupla, futebol na 
areninha e disputa 
no pau de sebo, to-
das concorrendo a 
premiações e troféus, 
além de apresentação 
de capoeira no inter-
valo do jogo de fute-
bol, tenda da saúde 
promovendo atendi-
mento para aferição 
de glicemia, pressão e 
orientações para me-
lhorar a qualidade de 
vida e o Projeto Brin-
cando na Praça, com 
programação especial 

para as crianças, pin-
tura facial, escultura 
em balão, pintura em 
gesso e muito mais.

O evento atraiu 
centenas de pessoas 
e proporcionou uma 
tarde descontraída 
para os presentes. A 
Prefeita Monica Aguiar 
está cada vez mais 
reconhecendo o tra-
balho e o esforço dos 
trabalhadores, e nada 
melhor que poder re-
alizar este momento, 
para todas as famílias 
camocinenses.

Famílias em Camocim recebem cestas 
básicas da páscoa

nicipal, já realizava 
este gesto de carida-
de e amor.

As famílias contem-
pladas pela ação rea-
lizaram um cadastro 
junto a Secretaria do 
Desenvolvimento So-
cial e Cidadania, em 
postos específicos da 
cidade, como nos CRAS 
I e II, para serem con-
templadas no dia de 
hoje com as cestas 
básicas. Vereadores e 

Secretários também 
estiveram presentes 
no evento, que já é es-
perado pela população 
da cidade com grande 
alegria, em uma gestão 
que mostra diariamen-
te que quem ama cui-
da, e preocupa-se com 
o bem estar do seu 
povo, trazendo para 
cada família agraciada 
hoje uma semana san-
ta e Páscoa abençoada 
à todos.
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Parabéns ao secretário de 
Cultura de Icó, 

Cláudio Pereira, 
aniversariante do dia 08 de 

maio. Desejamos paz, 
saúde e sucesso.

Muitas felicidades 
ao jovem tauaense 

Roniely Bezerra, 
aniversariante do

 dia 19 de maio. 
Desejamos muito sucesso e paz.

Felicidades a
 Landa Gonçalves, 

aniversariante
 do dia 13 de maio. 
Desejamos muitas 

felicidades, saúde e paz.

Muitas felicidades ao chefe de 
Gabinete do deputado Genecias 

Noronha, 
Raimundo Soares, 

aniversariante do 
dia 06 de junho. 

Desejamos muita paz, 
saúde e sucesso.

Muitas felicidades 
a prefeita de Icó, 
Laís Nunes, 

aniversariante do dia 08 de 
maio. Desejamos muita paz, 

saúde e sucesso.

Muitas felicidades dona 
Wanja Gonçalves 
em Tauá, aniversariante

 do dia 14 de maio.
 Desejamos muita paz, 

saúde e sucesso.

Parabéns ao jovem advogado 
Deodato Ramalho 
Neto, que dia 14 de maio 

completa mais um ano de vida 
ao lado de amigos

 e familiares. Felicidades!

Parabéns a Dona 
Doninha 

em Tauá, que dia 
06 de junho completa
 mais um ano de vida. 

Desejamos muitas 
felicidades, saúde e paz.

Muitas felicidades e sucesso 
a primeira dama de Orós, 
Roberta Ferreira, 

que dia 11 de maio completa 
mais um ano de vida ao 

lado de amigos e familiares. 
Parabéns!

Parabéns ao ex-prefeito 
de Boa Viagem, 

Fernando Assef, 
que dia 17 de maio completa 

mais um ano de vida. 
Muitas felicidades, paz, 

saúde e sucesso.

GENTE DO SERTÃO 

Parabéns a todos aniversariantes do mês
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A prefeita Ro-
zário Ximenes 
inaugurou na 

tarde do dia 04 de 
maio, o sistema abas-
tecimento d’água na 
Fazenda São Paulo, 
zona rural de Canindé. 

A prefeita Ro-
zário Ximenes 
apresentou, 

dia 30 de abril, aos 
vereadores de Canin-
dé, projeto inovador 
para fortalecer o tu-
rismo do município. 

A prefeitura irá 
construir estaciona-
mentos, calçamentos 
e um polo esportivo, 
além de asfaltar di-
versas ruas e urbani-
zar o açude da Can. 
Rozário, assinou a 

Prevenir é o melhor 
remédio. Canindé 
segue firme na 

prevenção de doenças 
como a Influenza A ou 
gripe H1N1. 

O dia “D” da vacina-
ção contra essa doença 
prossegue até 31 de 
maio com apoio da pre-

Na tarde do 
dia 30 de 
abril, a Pre-

feita Rozário Ximenes 
e o Secretário de Se-
gurança e Transito, 
Luciano Wagner, fo-
ram convidados pe-
los franciscanos, para 

Prefeita Rozário inaugura 
Sistemas de abastecimento 

d’água na zona rural
O equipamento, 

perfurado pelo Exérci-
to Brasileiro com apor-
te do Governo Federal, 
era um sonho antigo 
da comunidade e ga-
rantirá segurança hí-
drica para os cidadãos. 

Na ocasião também 
foram entregues, en-
xadas aos agricultores.

Os vereadores Ju-
nior Castelo, Karlinda 
Coelho e Shara Xime-
nes, participaram da 
solenidade.

Rozário Ximenes assina projeto inovador para 
fortalecer Turismo de Canindé

mensagem do proje-
to, que será enviado, 
apreciado e votado na 
Câmara Municipal.

O primeiro passo 
será a criação de um 
consórcio regional, 
composto pelos mu-
nicípios de Canindé, 
Caridade e Mulun-
gu. Um Protocolo de 
intenções já foi assi-
nado pelos gestores 
dos três municípios, 
no último dia 02 de 
abril.

Canindé realiza Dia “D” de 
vacinação contra Gripe H1n1

feitura municipal. 
A meta é vacinar 

95% da população 
abrangendo crianças 
de 6 meses, até 6 anos 
de idade, gestantes, 
idosos, pessoas com 
doenças crônicas; tra-
balhadores da saúde; 
professores públicos ou 

privados, funcionários 
do sistema prisional, in-
dígenas, menores infra-
tores que cumprem me-
didas socioeducativas, 
pessoas com doenças 
crônicas entre outras. 
Numa parcial, 80% dos 
grupos prioritários já es-
tão  vacinados.

Preparativos para festa de 
São Francisco a todo vapor

participar de reunião, 
onde foi apresentado 
o planejamento da 
Festa de São Francis-
co 2019.

Ano passado, pela 
primeira vez na his-
tória, o Santuário e a 
paróquia receberam o 

Projeto Festa de São 
Francisco, entregue 
pela Prefeita Rozário. 
O resultado, foi mui-
to positivo, pois tive-
mos, talvez, os feste-
jos de padroeiro mais 
organizado de todos 
tempos.


